

Jeunes journalistes primées



Jacques Berset

La Romande Cloé Pichonnat et l'Alémanique Nicole Krättli sont les deux lauréates du Prix médias des jeunes journalistes 2023. Doté de 1000 francs, il leur a été remis le 25 mars à Berne lors de l'assemblée générale de l'Association suisse des jour-

nalistes catholiques (ASJC). Par ce prix, l'ASJC valorise un journalisme qui sait parler avec le cœur «selon la vérité, dans la charité». Journaliste à la rédaction fribourgeoise de La Télé Vaud-Fribourg, Cloé Pichonnat est récompensée pour son sujet *Vers la mort des cimetières?* sur l'avenir de ces lieux dans le canton de Fribourg. Nicole Krättli s'est penchée quant à elle sur le sujet grave des soins palliatifs pour les enfants pour le magazine *NZZ Format*. | cath.ch

Chrétiens et musulmans invoquent Marie

Face à la crise économique et politique du pays, chrétiens et musulmans ont prié ensemble la Vierge Marie, le 25 mars, fête de l'Annonciation, pour la sauvegarde de la coexistence nationale, sociale et religieuse. La rencontre était organisée à l'archidiocèse maronite de Metn, à Kornet Chehwan, au Mont Liban, en collaboration avec le mouvement des Focolari. La première célébration islamo-chrétienne de la fête de l'Annonciation a eu lieu au sanctuaire libanais de Notre-Dame de Jamhour en 2007. Trois ans plus tard, le Premier ministre Saad Hariri, un musulman sunnite, proclamait le 25 mars jour férié. L'Annonciation de l'ange à Marie est racontée aussi bien dans l'Évangile que dans le Coran. Le nom de la Vierge apparaît 19 fois dans la Bible et 34 fois dans le livre sacré musulman. | cath.ch

Voix au chapitre

L'Antenne LGBTI de l'Église protestante de Genève (EPG) a obtenu le 16 mars une délégation au Consistoire, assemblée délibérante de l'institution religieuse cantonale. Elle pourra ainsi prendre part aux décisions stratégiques de l'EPG. Inaugurée en 2021, l'Antenne LGBTI de Genève tient lieu de «bureau cantonal de l'EPG pour les questions LGBTIQ+» en tant que «plateforme de partage, d'information et de ressources». Emmanuel Rolland, secrétaire général adjoint à la mission de l'EPG, voit dans cette décision «le signe que l'Église bouge, vit et ne va pas toujours vers le pire». | protestinfo.ch

UNE QUESTION À LA FOI

La chronique
de l'abbé Lafargue



De quoi jeûner?

Le carême suppose des efforts dans trois directions, symbolisée chacune par un domaine d'action: envers Dieu à travers la prière; envers le prochain à travers l'aumône; envers soi-même (en tant que temple de l'Esprit) à travers le jeûne.

Après la prière il y a un mois et l'aumône il y a deux semaines, ce billet vous propose de réfléchir au jeûne.

Jeûner, on le sait bien, c'est avant tout se priver de quelque chose qui nous éloigne habituellement de Dieu. Si le chocolat possède cet effet indésirable sur vous, privez-vous-en. Mais je pense qu'il y a mieux à trouver.

Jeûner, c'est aussi un «moins» pour un «plus». Si je me prive d'un repas, j'offre alors la somme de ce repas à qui en a besoin, ou le temps de ce repas à telle personne... ou à Dieu dans la prière. Dans la paroisse d'Aigle, où j'officie parfois, nous jeûnons collectivement les vendredis midi de carême, dans le chœur de l'église. Avec le petit groupe présent, nous employons l'heure de midi en prière, en chants, en réflexion, nous travaillons l'évangile du dimanche à venir... L'heure passe très vite et nous sommes nourris de paroles et d'échanges. On partage un café ensuite.

Jeûner, c'est aussi se dépouiller des objets qui nous possèdent bien davantage que nous ne les possédons. «Je prie les choses et les choses m'ont pris», chante Jean-Jacques Goldman... il n'a pas tort. L'occasion d'un grand nettoyage de printemps? Voilà un jeûne intéressant et original! |